

Les Amis de Josémaria Escriva, une nouvelle association pour faire connaître saint Josémaria

18/07/2004

Le message et l'Œuvre de saint Josémaria ne cessent de susciter recherches et initiatives. Qu'elles soient personnelles ou collectives, celles-ci ont un double objet : répondre à l'appel du saint à être des « semeurs de paix et de joie », mais aussi faire

découvrir son message si moderne à davantage de personnes.

C'est dans cet esprit qu'une nouvelle association vient d'être créée, Les Amis de Josémaria Escriva. Nous avons interrogé Éric Necker, son président.

Comment est née l'idée de l'association ?

Lors de la béatification de Josémaria Escriva, en 1992, des marseillais avaient organisé la première exposition sur sa vie et son message. En 2003, ils ont réalisé une collecte pour l'acquisition d'une statue, qui sera installée dans une chapelle de l'église du Sacré-Cœur.

L'expérience et le dynamisme phocéens nous ont conduits, avec quelques amis, à réfléchir à un moyen de catalyser ce type d'initiatives. L'association nous a semblé la solution idéale.

Quelle est la mission de cette association ?

Les Amis de Josémaría Escrivá se veut tout d'abord un vecteur de promotion de l'éthique du travail bien fait. Elle voudrait proposer à toute personne, selon les mots du saint, « une vision positive du travail, considéré comme l'une des plus hautes valeurs humaines, indispensable au progrès de la société et aux justes rapports entre les hommes ».

Notre but est de fournir à toute personne l'occasion de se rapprocher du Christ grâce à l'exemple aimable de Josémaria.

Pratiquement, que comptez-vous faire ?

Nous ne souhaitons pas monopoliser, ni centraliser, mais au contraire servir, aider (matériellement le cas échéant), encourager l'éclosion

d'initiatives multiples. Les possibilités sont nombreuses : colloques, expositions, messes, chapelets ou chemins de Croix, projection de films de réunions qu'il a animées, diffusion de ses écrits, mise en route d'œuvres éducatives ou d'assistance aux plus démunis...

La première action de l'association sera la diffusion d'une lettre, mi-juin, qui reprendra le « bulletin d'information » diffusé après la mort de Josémaria, et jusqu'à sa canonisation.

Pour en savoir plus, pour recevoir la Lettre, vous pouvez écrire à amis.josemaria@laposte.net

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-lu/article/les-amis-de-josemaria-escriva-une-nouvelle->

association-pour-faire-connaitre-saint-
josemaria/ (15/12/2025)